

立教大学オンライン公開講演会

池上彰「グローバル社会を生きる」2020年12月12日（土）に高校二年生一名が参加しました。

2024年に創立150周年を迎える立教大学では、「創立当初からのリベラルアーツ教育を柱として、これからのグローバル社会の中で自ら考え、行動し、他者と協調しながら、リーダーシップを発揮できるグローバルリーダーを育成してい」ます。（オンライン公開講演会ポスターより）その講演で、全国6つの高校から高校生がディスカッションに招かれ、本校からは高校二年生一名が参加しました。

この生徒さんは、アメリカ大統領がバイデン氏になった場合の、アメリカと他国との緊張関係について質問。ほかにも「トランプ氏は黒人から抗議活動を受けているのに実際の投票での支持率が高いのはその雇用政策のためですか？」と池上氏に質問し、「いい質問です」とお褒めの言葉をいただきました。彼女は昨年ボストンでの二週間のアントレプレナーシップ研修に参加。その後も学校でのアントレプレナーシップ土曜授業で学習を継続し、学校でのリサイクル問題について考える活動にも積極的に参加しています。

今回の経験も生かして、未来のグローバルリーダーに成長してほしいです。

